

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Koula-Moutou : mort étrange d'une adolescente



La jeune fille est morte avant son arrivée à l'hôpital Paul-Moukambi.

jeune homme dont l'identité n'a pas encore été communiquée. Peu de temps après, la fille est soudainement prise d'un malaise, au point qu'elle va être transportée au Centre hospitalier régional Paul-Moukambi par le jeune homme et ses "beaux-parents". Mais Chancia Mouele rend l'âme, avant son arrivée à l'hôpital.

La direction de l'hôpital croit savoir que l'adolescente serait morte d'une affection. Sauf que pour certaines personnes, le décès aurait été provoqué par un avortement clandestin. Pis, l'éventualité d'un empoisonnement ne serait également pas écartée.

Chancia Mouele a été inhumée dans son village dans le canton Lolo-Wagna, dans le département de la Lolo-Bouenguindi. Alors que le petit ami supposé se trouve actuellement entre les mains des officiers de police judiciaire (OPJ) dans le cadre de l'enquête ouverte sur instructions du parquet de Koula-Moutou.

### Tchibanga : un motocycliste percuté par un pick-up

BAAK Tchibanga/Gabon

Grâce Issuissou, un Congolais (Brazzaville) de 20 ans, a bien failli perdre la vie lors d'un accident, le 30 octobre dernier, au lieu-dit Rond-point commercial, à Tchibanga, le chef-lieu de la province de la Nyanga. Sa moto est entrée en collision avec un pick-up de marque Nissan D22, immatriculé EP 750 AA. Blessé gravement des suites de cet accident, il est toujours en soins au Centre hospitalier régional Benjamin-Ngoubou où il a été admis.



Grâce Issuissou sur son lit d'hôpital.

Selon les faits, Vianney Mfoumbi, le conducteur du Nissan, sort d'un lavage-auto proche de la pharmacie Bibora. C'est sur le chemin de retour à son domicile sis au quartier Disco-Mikanda, qu'il percute violemment le motocycliste qui roulait dans le sens Ancien marché-Mosquée centrale. L'engin à trois roues et son occupant sont traînés sur près d'une quarantaine de mètres. Accusé de non-assistance à personne en danger pour avoir pris la fuite, abandonnant ses

compagnons de l'habitable (2 filles et un autre garçon), ainsi que le blessé sur les lieux de l'accident, Vianney Mfoumbi a expliqué aux enquêteurs qu'il a cru que le motocycliste était mort sur-le-champ. C'est pourquoi il a préféré prendre la poudre d'escampette pour échapper à la foule en colère.

Grâce Issuissou s'en est sorti avec une dizaine de points de sutures. Selon les médecins qui le traitent, ses jours ne sont plus en danger.

D.M Koula-Moutou/Gabon

Chancia Mouele, une adolescente de 15 ans, a dernièrement trouvé la mort dans des conditions étranges à Koula-Moutou, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Les faits ont eu lieu au quartier Makadium, dans

le 2e arrondissement de cette localité.

De source familiale, le jour des faits, Chancia Mouele est envoyée par sa mère pour chercher du manioc au quartier TP. Mais au lieu de s'y rendre expressément, l'adolescente décide de prendre la direction de Makadium, plus précisément au domicile de son petit ami supposé, un

### Trafic d'ivoire : un jeune homme neutralisé à Mitzic

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

LES agents de la Direction générale des recherches (DGR) du Woleu-Ntem ont interpellé un Gabonais, Jean-Baptiste Essono Mba, alias "Apôtre". Celui-ci est soupçonné de se livrer au trafic d'ivoire, dans la ville de Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano.

Le jeune homme de 24 ans, exerçant comme gardien dans une société de la ville, avait en sa possession, lors de son arrestation, deux pointes d'ivoire qu'il venait de recevoir d'un braconnier, a-t-il laissé entendre. Son rôle consiste donc à revendre ses "pièces" d'espèces intégralement protégées auprès de certains clients. Seulement, Jean-Baptiste Essono Mba ne

se doute point qu'il fait l'objet d'une filature des éléments de la gendarmerie informés de ses activités illégales par un membre de l'ONG Conservation Justice. Lequel a été renseigné par une personne de bonne foi. Des informations de source sûre qui ont permis de neutraliser à temps le trafiquant d'ivoire présumé.

Au cours de son interrogatoire au poste de police, Jean-Baptiste Essono Mba a reconnu les faits. Il a même avoué exercer ce business très lucratif depuis quelques années. Et que cette activité illicite lui permettrait d'arrondir ses fins du mois. Il sera bientôt présenté devant le parquet du Tribunal spécial de Libreville dans les tout prochains jours.



Jean Baptiste Essono Mba, le jeune trafiquant présumé de pointes d'ivoire neutralisé à Mitzic.